

Chile Vamos ha dilatado la definición de una carta para ese cargo:

Marcela Sabat aparece como opción en RN para competir a la Gobernación Metropolitana

“Tanto Rosa Oyarce como Marcela Sabat serían muy buenas candidatas”, dice Ximena Ossandón. Chile Vamos, por otra parte, busca zanjar hoy un acuerdo en alcaldías.

E. MONRROY Y T. CELEDÓN

Si bien Chile Vamos espera zanjar en las próximas horas un acuerdo a nivel de alcaldías para los comicios municipales de octubre, a nivel de gobernaciones regionales la discusión sigue pendiente, a poco más de un mes de que se venza el plazo para inscribir las candidaturas para esas elecciones, fijado para el 29 de julio.

En ese marco, el cargo de la Gobernación Metropolitana, donde se da por hecho que por el frente Claudio Orrego (ex-DC) buscará su reelección, sigue pendiente dentro de la coalición y con mayor incertidumbre luego de que el 14 de junio pasado la exministra Isabel Plá (UDI) anunciara que se bajaba de esa carrera. Plá apeló a que en el sector se den actos de unidad y se resuelvan otros nudos, como el de la Gobernación de Valparaíso, donde finalmente se impuso la carta de la UDI, María José Hoffmann, versus la opción del RN, Luis Pardo. Al mismo tiempo, el P. Republicano lleva meses desplegando a su postulante, la exministra de la Mujer Macarena Santelices.

Así las cosas, en RN hay quienes consideran que al ceder frente a la UDI en un cargo que ha resultado doloroso para la militancia, como sucedió en la Región de Valparaíso, la tienda puede reclamar un espacio en la capital.

Independiente de ese debate, un nombre que ha comenzado a asomar como opción es el de Marcela Sabat, exdiputada del partido que terminó anticipadamente su tercer período al asumir como senadora para reemplazar a Andrés Allamand, quien fue nominado entonces como canciller, en el anterior gobierno de Sebastián Piñera.



Exsenadora Marcela Sabat.

El nombre de Sabat ya ha comenzado a circular como opción entre algunos dirigentes de Chile Vamos e incluso en la tienda indican que ya se lo han planteado algunos personeros. La exsenadora, por lo demás, se pudo ver en la sede de Renova-

ción Nacional el pasado miércoles para reunirse con dirigentes de la colectividad.

En RN dicen que la opción de Sabat entusiasma a varios dirigentes, dado su perfil más cercano al centro y al ala más liberal del partido, por lo que hay quienes aseguran que podría restar votos a una figura como Claudio Orrego. De todos modos, ella aún no ha dado una respuesta al respecto y es algo que estaría evaluando, indican en su entorno. En el partido, además, recuerdan que tras su período en el Parlamento se incorporó al mundo privado y ha mantenido cierta injerencia en la opinión pública a través de algunos programas radiales.

De todos modos, en la tienda también se ha desplegado por esa opción la exseremi de Salud Rosa Oyarce, quien está a la espera de una determinación del conglomerado y en redes sociales ha insistido en que ella es la candidata de la coalición por la capital. Por la misma razón en la mesa son cautos en señalar que el tema de la Gobernación regional es algo que aún no se zanja y que todavía restan conversaciones para ello.

Consultada de igual forma la vicepresidenta de RN Ximena Ossandón, señaló a “El Mercurio”: “Como Renovación Nacional estamos dispuestos a impulsar una candidatura, ya que las listas definitivas de candidatos a las gobernaciones todavía no se cierran. Nombres como el de Rosa Oyarce o el de Marcela Sabat sabemos que serían muy buenas candidatas. Ambas son personas que tienen nuestro apoyo como partido en la negociación”.

Continúa negociación

La sede de RN volvió a ser ayer el lugar en que se concentraron las dirigencias de Chile Vamos para continuar la negociación municipal, ante el objetivo autoimpuesto de lograr un acuerdo en un número importante de alcaldías como coalición, apostando a que sean entre 250 y 280 municipios. El resto de las comunas, se ha afirmado, se dejaría para la posterior conversación con el resto de los partidos de oposición, como el Partido Republicano y el bloque de Demócratas y Amarillos.

Chile Vamos ha buscado cerrar una nómina desde la semana pasada; sin embargo, la conversación ha resultado a ratos compleja dada la necesidad de dar con una lista que deje con-

formas a RN, la UDI y Evópoli. Los dos primeros partidos buscan tener un equilibrio de comunas, con más capitales regionales para RN

y más gobernaciones para la UDI, mientras que Evópoli tendría candidatos en cerca de 25 comunas.

Ayer la reunión se extendió por casi seis horas y finalizó a las 19:30. Tras ello, el timonel RN, Rodrigo Galilea, señaló que hoy deberían resolver los últimos puntos como coalición. “Ya no hay nudos críticos entre nosotros. Estamos concentrados en explorar todas las alternativas que vamos a conversar con los partidos que están fuera del pacto. La idea es articular lo mejor posible una coordinación amplia, de unidad, que tenga propósitos comunes en las próximas elecciones”, dijo.

MÁS DE 250 comunas espera tener acordadas Chile Vamos con candidatos únicos.